
WETTBEWERBSAUSSCHREIBUNG DAeC F5-24

1. Eibenwaldpokal, Paterzell

F5J International Open; Contest Eurotour; World Cup

- Datum:** 28. – 29. September 2024
- Austragungsort:** Flugplatz Paterzell EDPZ, Luftsportverein Weilheim – Peißenberg e.V.
Koordinaten: 47°50'38" Nord, 11° 03'33" Ost
- Veranstalter:** Deutscher Aero Club e. V. - Bundeskommision Modellflug,
Sportausschuss Elektrosegelflug und
Deutscher Modellflieger Verband e.V., Sportreferat F5J
- Ausrichter:** Modellfluggruppe des LSV Weilheim – Peißenberg e.V.
- Organisation:** Luftsportverein Weilheim – Peißenberg e.V.
Peißenbergerstrasse 27
82405 Paterzell
- Wettbewerbsleiter:** Thomas Schütz, DAeC-BY-845155
- Pokale und Preise:** Pokale für die ersten drei platzierten Damen, Jugendlichen und Senioren
Preise von „Der Himmlische HÖLLEIN“ sowie ein Orion V2 von „Cumulusmodellbau“ (Tombola)
- Jury:** Wird vor Ort aus dem Teilnehmerfeld berufen
- Protest:** Die Gebühr für einen Einspruch (Protest) beträgt 50,00 Euro
- Sprache:** Deutsch/englisch
- Teilnehmerzahl:** 120
- Wir gewähren für Teams mit Jugendlichen einen Teamschutz bis zu einer Teamgröße von drei Piloten. Bitte Teamnamen bei der Anmeldung angeben.



Zeitplan:	28.9.2024	ab 7:30 Uhr MESZ	Anmeldung
		8:30 Uhr MESZ	Offizielle Eröffnung
		9:00 Uhr MESZ	Wettbewerbsbeginn
		ca. 19:00 Uhr MESZ	Ende der Wertungsflüge
	29.9.2024	ab 8:30 Uhr MESZ	Fortsetzung der Wertungsflüge
		ca. 15:30 Uhr MESZ	Siegerehrung

Anmeldungen: Alle Anmeldungen bitte ausschließlich über die Website: <http://www.mg-airports.eu>

Anmeldezeitraum von Sonntag, 05.05.2024, 20:00 Uhr bis Mittwoch, 31.07.2024, 23:00 Uhr.

Startgeld: Damen und Jugendliche startgeldfrei (Stichtag 1.1.2006)
Erwachsene 60,00 Euro

Bankverbindung: Bankname: Sparkasse Bad Tölz - Wolfratshausen
Kontoinhaber: Benedikt Feigl
IBAN: DE87 7005 4306 0055 1176 18
BIC: BYLADEM1WOR

Wettbewerbsregeln und Zulassungsbedingungen:

Teilnahmeberechtigt sind Modellflugsportler, die im Besitz einer FAI Sportlizenz für das Wettbewerbsjahr 2024 sind.

Jeder Teilnehmer muss im Besitz einer gültigen Halter-Haftpflichtversicherung für Flugmodelle sein, die die §§ 102 LuftVZO und 37 LuftVG erfüllt und einen Nachweis darüber vor Ort auf Verlangen vorzeigen.

Modellkennzeichnung entsprechend DVO (EU) 2019/947 Artikel 14.

Alle Teilnehmer mit 2,4 GHz Anlagen haben die obligatorische Konformitätserklärung für ihre RC-Anlage mitzuführen und bei der Registrierung vor Ort auf Verlangen vorzuzeigen. Teilnehmer, die keine 2,4 GHz Anlage nutzen, müssen mindestens zwei zulässige Frequenzen angeben.

Mit der Anmeldung erkennt der Teilnehmer an, dass er im Falle von Modellschäden keine Ansprüche gegen den Veranstalter oder andere Teilnehmer stellen kann.

Mit seiner Teilnahme erkennt der Teilnehmer nachfolgende Dokumente vorbehaltlos an:

FAI Sporting Code Section 4, Aeromodelling-CIAM General Rules, 2024 Edition
SC4 Vol F5 Electric 24

siehe: https://www.fai.org/sites/default/files/sc4_vol_f5_electric_24.pdf

Anti-Doping Bestimmungen des DAeC und das Anti-Doping Regelwerk der nationalen AntiDoping Agentur
<http://www.nada-bonn.de>

Datenschutzhinweis:

Wir verwenden personenbezogenen Daten (Name, Adresse, Telefonnummer, E-Mail, Geburtsdatum, Vereinszugehörigkeit) nur zur Organisation und Durchführung des Wettbewerbs. Wir speichern diese Daten nicht über die gesetzlichen Aufbewahrungsfristen hinaus. Diese persönlichen Daten können auch in veröffentlichten Ergebnislisten erscheinen. Zur Dokumentation, für Berichte und ggf. auch zur Werbung dieser oder ähnlicher Veranstaltungen werden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer im Rahmen der Veranstaltung (Wettbewerb) und der Siegerehrung fotografiert. Einige dieser Bilder können auch (u.a. auch online) in Fachzeitschriften, Foren und anderen Medien veröffentlicht werden. Mit der WB-Anmeldung erkennt der Teilnehmer diese Richtlinien an.

Haftungsausschluss:

Eine etwaige Haftung des Wettbewerbsveranstalters für Schäden, die insbesondere im Zusammenhang mit der Wettbewerbsorganisation und -durchführung, der Pflicht eines Wettbewerbsteilnehmers zum Abschluss einer Versicherung gem. § 43 Abs. 2, 3 LuftVG, zu seiner Registrierung gem. Art. 14 DVO (EU) 2019/947 und/oder zum Nachweis seiner erforderlichen Kenntnisse gem. § 21f Abs. 2 LuftVO entstehen, ist ausgeschlossen, jedenfalls auf eine etwaige Versicherungssumme der Wettbewerbsveranstalters begrenzt, es sei denn, es liegt ein Personenschaden vor und dieser ist (auch nur leicht) fahrlässig verursacht worden oder es liegt ein sonstiger Schaden vor und dieser ist grob fahrlässig verursacht worden; dieser Haftungsausschluss greift nicht bei vorsätzlichem Verhalten.

Fluggelände:

Anfahrt siehe <https://www.paterzell.de/kontakt/>

Camping ist möglich, muss jedoch angemeldet und registriert werden!

Duschen, Toiletten und Strom am Flugplatz vorhanden. Im Campingbereich keine Stromversorgung!

Verpflegung:

Es wird das ganze Wochenende ein Grillwagen vor Ort sein.

Abendessen am Samstag ist für Teilnehmer im Startgeld inbegriffen.

Es können vor Ort zusätzliche Essen gebucht werden.

Kein Frühstück!

Der LSV Weilheim - Peißenberg e.V. wünscht allen Teilnehmern eine gute Anreise und Erfolg!

gez.

Martin Pape

Luftsportverein
Weilheim-Peißenberg e.V.
Präsident

Hans-Joachim Bosch

DAeC,
Sportausschuss Elektrosegelflug
Fachreferent F5J

Peter Nelles

DMFV,
Sportreferent F5J

Contest Tender DAeC F5-24

1. Eibenwaldpokal, Paterzell

F5J International Open; Contest Eurotour; World Cup

Date: 28. – 29. September 2024

Site: Flying Field Paterzell EDPZ, Luftsportverein Weilheim – Peißenberg e.V.

Organizer: Deutscher Aero Club e. V. - Bundeskommission Modellflug,
Sportausschuss Elektrosegelflug and
Deutscher Modellflieger Verband e.V., Sportreferat F5J

Executive Club: LSV Weilheim – Peißenberg e.V.

Organisation: Model flying group LSV Weilheim – Peißenberg e.V.

Contest Director: Thomas Schütz, DAeC-BY-845155

Titel and Prizes: Trophies for the first 3 ladies, juniors and seniors
Prices from „Der Himmlische HÖLLEIN“ and one Orion V2 from „Cumulusmodellbau“

Jury: will be elected from the contestants before the competition

Protest Fee: 50,00 Euro

Language: german/english

Max Pilots Number: 120

Juniors get Team-Protection for teams up to 3 pilots. Please state the name of the team when registering for the contest

Schedule:	28.9.2024	ab 7:30 am MESZ	Registration
		8:30 am MESZ	Official Opening
		9:00 am MESZ	Start of competition
		ca. 7:00 pm MESZ	ending of competition flights
	29.9.2024	ab 8:30 am MESZ	continuing of competition flights
		ca. 3:30 pm MESZ	award ceremony

Registration Registration Window: From Sunday, 05.05.2024, 8:00 pm to Wednesday, 31.7.2024, 11:00 pm on <http://www.mg-airsports.eu>. Registrations will be confirmed after receipt of the entry fee.

Entry Fee: Ladies and Juniors: free of charge
Seniors: 60,00 Euro

Bank details: : Bank account: Sparkasse Bad Tölz - Wolfratshausen
Owner of account: Benedikt Feigl
IBAN: DE87 7005 4306 0055 1176 18
BIC: BYLADEM1WOR

Contest rules and admission requirements:

The competition is open to model pilots who are in possession of an FAI sporting licence for the competition year 2024.

Each participant must be in possession of a valid owner's liability insurance for aircraft models, which fulfills §§ 102 LuftVZO and 37 LuftVG and must present proof of this on site on request.

Model identification according to DVO (EU) 2019/947 Artikel 14.

All participants with 2.4 GHz systems must carry the obligatory declaration of conformity for their RC system with them and show it on request when registering on site. Participants who do not use a 2.4 GHz system must specify at least two permissible frequencies.

By registering, the participant acknowledges that in case of model damage he cannot make any claims against the organiser or other participants.

By participating, the participant unconditionally accepts the following documents:

FAI Sporting Code Section 4, Aeromodelling-CIAM General Rules, 2024 Edition
[SC4 Vol F5 Electric 24](#)

see: https://www.fai.org/sites/default/files/sc4_vol_f5_electric_24.pdf

Anti-Doping Regulations of the DAeC and the Anti-Doping Regulations of the National Anti-Doping Agency
<http://www.nada-bonn.de>

Privacy Notice:

We use personal data (name, address, telephone number, e-mail, date of birth, club membership) only for the organisation and execution of the competition. We do not store these data beyond the legal retention periods. This personal data may also appear in published results lists. Participants will be photographed during the event (competition) and the award ceremony for documentation, reports and, if necessary, advertising of this or similar events. Some of these pictures may also be published (including online) in trade journals, forums and other media. By registering for the WB, the participant acknowledges these guidelines.

Disclaimer of liability:

Any liability of the competition organiser for damages arising in particular in connection with the organisation and execution of the competition, the obligation of a competition participant to take out insurance in accordance with Section 43 (2), (3) LuftVG, to register in accordance with Art. 14 DVO (EU) 2019/947 and/or to provide proof of the required knowledge in accordance with Section 21f (2) LuftVO is excluded, in any case limited to any sum insured by the competition organiser, unless there is personal injury and this has been caused by (even slight) negligence or there is other damage and this has been caused by gross negligence; this exclusion of liability does not apply in the case of intentional behaviour.

Contest Site:

Route plan at <https://www.paterzell.de/kontakt/so-erreichen-sie-uns/>

Camping is possible and should be noted with registration!

Showers, toilets and electricity available at the airport. No power supply in the camping area!

Catering:

There will be a grill truck on site all weekend.

Dinner on Saturday is included in the entry fee for participants.

Additional meals can be booked on site.

No breakfast!

We wish all participants lots of fun and success!

gez.

Martin Pape

Luftsportverein
Weilheim-Peißenberg e.V.
President

Hans-Joachim Bosch

DAeC,
Sportausschuss Elektrosegelflug
Fachreferent F5J

Peter Nelles

DMFV,
Sportreferent F5J

